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Oggetto: Mozione sugli 
cosiddetta “zona GAD”. 

che le aggressioni accadute nel d
nuovamente la questione della sicurezza e dei rischi sociali collegati alla situazione che si è 
andata creando negli ultimi anni

che tali aggressioni hanno solamente avuto maggiore risalto mediatico, ma che eventi di 
simile gravità si susseguono da diverso tempo nella suddetta zona

che a causa di tali eventi anche il sindaco si è detto “preoccupato” mentre l’assessore alla 
sicurezza si è pubblicamente interrogato su “cosa abbiamo sbagliato e su cosa possiamo 
fare”; 

che è altamente probabile che se è preoccupato il sindaco, maggiormente sono preoccupati i 
residenti di tale zona; 

   Ferrara, 13 Dicembre 2017

   Al Presidente del Consiglio Comunale

 interventi della Giunta per il contrasto dei rischi sociali 

Preso atto: 

accadute nel dicembre 2017 nella cosiddetta “zona GAD” hanno sollevato 
nuovamente la questione della sicurezza e dei rischi sociali collegati alla situazione che si è 
andata creando negli ultimi anni; 

he tali aggressioni hanno solamente avuto maggiore risalto mediatico, ma che eventi di 
si susseguono da diverso tempo nella suddetta zona; 

che a causa di tali eventi anche il sindaco si è detto “preoccupato” mentre l’assessore alla 
si è pubblicamente interrogato su “cosa abbiamo sbagliato e su cosa possiamo 

Supposto: 

che è altamente probabile che se è preoccupato il sindaco, maggiormente sono preoccupati i 

 

 

Ferrara, 13 Dicembre 2017 

Al Presidente del Consiglio Comunale 

contrasto dei rischi sociali nella 

nella cosiddetta “zona GAD” hanno sollevato 
nuovamente la questione della sicurezza e dei rischi sociali collegati alla situazione che si è 

he tali aggressioni hanno solamente avuto maggiore risalto mediatico, ma che eventi di 

che a causa di tali eventi anche il sindaco si è detto “preoccupato” mentre l’assessore alla 
si è pubblicamente interrogato su “cosa abbiamo sbagliato e su cosa possiamo 

che è altamente probabile che se è preoccupato il sindaco, maggiormente sono preoccupati i 



che nel Luglio del 2016, l’allora questore applicava per la terza volta l’Art.100 del TULPS 
imponendo la chiusura di un Market sito in Nazario Sauro e denominato nella cronaca 
“minimarket della droga”;

che tale chiusura era determinata dal fatto che
e punto nevralgico dello spaccio in GAD;

che nonostante questo nessun provvedimento è stato preso riguardo alla sospensione della 
licenza per tale commercio

che nell’Ottobre del 2016, da org
apparentemente senza nessun intervento da parte di questura o prefettura, 
potuto intervenire nella sanzione e nella forte riduzione dell’orario di apertura di un locale 
sito nel centro storico (Via del Turco) per le “tante segnalazioni dei residenti”

che su tale evento l’Assessore al commercio ha dichiarato 
prontamente intervenuta, in questo come in altri simili casi, adottando senza indugio ciò che 
le norme consentono”; 

che interventi di tale portata rappresent
degrado e un fattivo contributo agli sforzi profusi dalle forze dell’ordine nel mantenere, 
appunto, l’ordine nella suddetta zona

che “tante segnalazioni dei residenti” 
molti dei quali hanno più 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE DI FERRARA 
IMPEGNA IL SINDACO

 

ad intervenire in futuro con pro
riduzione degli orari di apertura) 
concomitanza di i) anche solo una chiusura ex Art. 100 
ii) l’esistenza di almeno una petizione
parte dei cittadini. 

Con osservanza. 

 
 

 
 

 

Ricordato: 

che nel Luglio del 2016, l’allora questore applicava per la terza volta l’Art.100 del TULPS 
imponendo la chiusura di un Market sito in Nazario Sauro e denominato nella cronaca 
“minimarket della droga”; 

che tale chiusura era determinata dal fatto che suddetto commercio era luogo di pregiudicati 
nevralgico dello spaccio in GAD; 

he nonostante questo nessun provvedimento è stato preso riguardo alla sospensione della 
licenza per tale commercio; 

Ricordato altresí: 

che nell’Ottobre del 2016, da organi di stampa si è venuto a conoscenza che, 
apparentemente senza nessun intervento da parte di questura o prefettura, 
potuto intervenire nella sanzione e nella forte riduzione dell’orario di apertura di un locale 

(Via del Turco) per le “tante segnalazioni dei residenti”

ssessore al commercio ha dichiarato alla stampa: “l’A
prontamente intervenuta, in questo come in altri simili casi, adottando senza indugio ciò che 

che interventi di tale portata rappresenterebbero un importante strumento nella lotta al 
degrado e un fattivo contributo agli sforzi profusi dalle forze dell’ordine nel mantenere, 
appunto, l’ordine nella suddetta zona ; 

“tante segnalazioni dei residenti” sono state fatte su molti commerci in suddetta zona,
 volte richiesto l’intervento instancabile delle forze dell’ordine

TUTTO CIO’ PREMESSO  
IL CONSIGLIO COMUNALE DI FERRARA 

IMPEGNA IL SINDACO  E LA GIUNTA : 

con provvedimenti simili al succitato caso di Via del Turco
di apertura) ogniqualvolta si presenti, per un pubblico esercizio,

anche solo una chiusura ex Art. 100 del TULPS da parte della questura
una petizione o segnalazione, riguardante lo stesso

Il Consigliere Comunale M5S
 Ing. Lorenzo Marcucci

che nel Luglio del 2016, l’allora questore applicava per la terza volta l’Art.100 del TULPS 
imponendo la chiusura di un Market sito in Nazario Sauro e denominato nella cronaca locale 

suddetto commercio era luogo di pregiudicati 

he nonostante questo nessun provvedimento è stato preso riguardo alla sospensione della 

ani di stampa si è venuto a conoscenza che, 
apparentemente senza nessun intervento da parte di questura o prefettura, l’attuale Giunta ha 
potuto intervenire nella sanzione e nella forte riduzione dell’orario di apertura di un locale 

(Via del Turco) per le “tante segnalazioni dei residenti”; 

alla stampa: “l’Amministrazione è 
prontamente intervenuta, in questo come in altri simili casi, adottando senza indugio ciò che 

te strumento nella lotta al 
degrado e un fattivo contributo agli sforzi profusi dalle forze dell’ordine nel mantenere, 

sono state fatte su molti commerci in suddetta zona, 
l’intervento instancabile delle forze dell’ordine; 

IL CONSIGLIO COMUNALE DI FERRARA  
 

di Via del Turco (forte 
, per un pubblico esercizio, la 

del TULPS da parte della questura, e 
, riguardante lo stesso esercizio, da 

Il Consigliere Comunale M5S 
Ing. Lorenzo Marcucci 


